

学校 NEWS



名張市立桔梗が丘中学校 学校だより

令和 8 年 2 月号

2年生『働く人から学ぶ会』を行いました

1月29日（木）5、6限目に2年生では「キャリア教育（生き方学習）の充実」の一貫として、『働く人から学ぶ会』を開催し、地域から9名の方に講師として来ていただきました。生徒達は、「飲食業」「自衛隊」「保育士」「美容師」「看護師」「税理士」「警察官」「デザイナー」「スポーツ関係」の9つの職種の講座から、それぞれ2講座を選択してお話を聴かせていただき、実際に社会で働く人たちの職業観や人生観等を真剣に聴き、熱心にメモをとる姿が見られました。今後の生活、進路についてじっくり考える貴重な時間になりました。3年生の2学期には、実際に自分たちが働く体験をする『職場体験学習』を行う予定です。



1年生 性教育講演会を行いました

1月23日（金）の6限目、体育館に名張市役所健康・子育て支援室の方に来ていただき、12月の3年生に続いて1年生の性教育講演会を行いました。自分のこころとからだを大切にしているかを出発点に、からだの成長や個人差、生命のはじまりについて考え、お互いを尊敬し、思いやる心が大切で、自分らしさを見つけることの大切さなど、普段の生活に活かしてほしいことを学びました。2年生の性教育は2月に行う予定です。

